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VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI E DELLE 

SOCIE DELL’ASSOCIAZIONE AMICI DEL BAROZZI A.P.S. 

Prima convocazione 

L’assemblea ordinaria dei soci dell’Associazione del Barozzi A.P.S. è convocata: 

· per il giorno 15/04/2024 alle ore 07,00 in prima convocazione 
e 

· per il giorno 17/04/2024 alle ore 18,00 in seconda convocazione 

per esaminare e discutere il seguente ordine del giorno: 

·         Approvazione del bilancio dell’associazione relativo all’anno 2023 con sintesi delle attività 
svolte; 

·         Presentazione delle attività previste per l’anno 2024; 

·         Rinnovo delle quote associative per l’anno 2024; 

·         Comunicazione della presidente; 

·         Varie ed eventuali. 

L’assemblea si effettuerà in videoconferenza tramite l’applicazione Google Meet. Nella mattina del giorno 
17/04/2024, i soci riceveranno via e-mail l’invito con il link di partecipazione alla videoconferenza. 
 

La precedente convocazione della Assemblea è stata inviata via mail ai soci. 

La prima convocazione del 15/04/20234 alle ore 07,00 sulla piattaforma Meet on line, ha visto la presenza 

della presidente e della segretaria che constatano l’assenza dei soci. La seduta viene rinviata alla prevista 

seconda convocazione. 

Modena, 15 aprile 2024 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 

Seconda convocazione 

Il 17/04/2024 alle ore 18,00 in seconda convocazione, con invito inviato a tutti i soci della Associazione via 

mail contenente il link alla piattaforma Meet ha inizio la riunione prevista on line. 

L’assemblea è convocata per la discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del bilancio dell’associazione relativo all’anno 2023 con sintesi delle attività svolte; 

2. Presentazione delle attività previste per l’anno 2024; 

3. Rinnovo delle quote associative per l’anno 2024; 

4. Comunicazione della presidente; 

5. Varie ed eventuali. 
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Sono presenti: 

1. Bartolacelli Paola 

2. Mengoli Paola 

3. Chiurchiù Giuseppina 

4. Tirelli Paola 

5. Pini Patrizia 

6. Rossi Marco 

7. Grandi Giulio 

8. Marfia Liliana 

9. Ferrarini Patrizia 

10. Bartolacelli Carlo 

11. Bigi Ettore 

12. Monzani Giorgio 

13. Cavani Loris 

Hanno presentato delega i seguenti soci: 

1. Ferroni Maria Virginia 

2. Solignani Eugenia 

3. Tondi Paola 

L’assemblea ordinaria è validamente costituita. 

La presidente ringrazia i presenti e illustra la sua relazione sulle attività dell’associazione dell’anno 2023. 

Tale relazione è allegata al presente verbale. La presidente sottolinea come nel corso dell’anno sono stati 

raggiunti importanti obiettivi:  

1) Laboratori per gli studenti dell’ITES Barozzi a sostegno dell’apprendimento di conoscenze e 

competenze informatiche, grazie alla collaborazione tra la scuola e i Laboratori Aperti, che 

l’Associazione ha promosso, osservato e valutato i risultati. 

2) Promozione di un ulteriore patto di collaborazione tra ITES Barozzi e Mumble S.R.L per laboratori e 

lezioni che riguarderanno le conoscenze e competenze informatiche. 

3) Sostegno al laboratorio teatrale dell’ITES Barozzi con un contributo in denaro al Prof De Nichilo. 

4) Raccolta fondi e donazione AIRC in memoria della collega Prof.ssa Barbara Morandi 

5) Revisione completa del sito internet dell’Associazione. 

L’associazione ha continuato nella realizzazione delle attività in collaborazione con i rappresentanti degli 

studenti nel Consiglio di Istituto: merchandising (felpe e borracce) e fotografie di classe. Tuttavia, come già 

comunicato nell’autunno scorso alla dirigenza dell’istituto, queste azioni pur consentendo all’Associazione 

una buona raccolta fondi, richiedono alle due socie attive uno sforzo lavorativo eccessivo. Inoltre, nell’anno 

passato, i rappresentanti d’istituto, collaborando con l’associazione, si sono dimostrati carenti nella 

gestione del denaro per i pagamenti delle foto.  Per questo motivo la presidente ha comunicato che non si 

può procedere con lo stesso metodo. La proposta della Dirigente di coinvolgere una classe e una docente di 

materie economiche per un progetto didattico che gestisca e promuova il merchandising d’istituto è 

assolutamente condivisa dalla presidente, ma purtroppo non si è realizzata. Per questo la presidente 

ribadisce la indisponibilità sua e della segretaria a farsi carico della mole di lavoro necessaria alla 

realizzazione della produzione e vendita delle felpe e alla produzione e vendita delle foto di classe. 

La presidente passa la parola alla prof.ssa Mengoli che illustra il bilancio di esercizio dell’anno 2023. Si nota 

un incremento delle entrate e delle uscite per la raccolta fondi straordinaria che ha consentito la donazione 

AIRC in memoria della collega Barbara Morandi. Per il resto il bilancio è quasi sovrapponibile a quello degli 

anni precedenti, con un lieve aumento (39 euro) delle disponibilità liquide finali. C’è un calo delle entrate 
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per la sottoscrizione delle quote associative e questo mette in pericolo la sopravvivenza dell’associazione 

che deve sostenere costi fissi per l’assicurazione, gli oneri bancari, il canone internet, la posta certificata e 

la firma elettronica. 

La presidente sottolinea la necessità di allargare il numero di soci attivi, anche per provvedere alla 

sostituzione delle cariche elettive (presidente, vicepresidente e segretaria) in scadenza. La presidente 

ricorda ai soci la necessità di sottoscrivere le quote annuali al fine di evitare l’espulsione dal libro soci che 

deve essere annualmente aggiornato. La presidente annuncia che provvederà a sollecitare i soci ritardatari 

con una lettera e-mail. 

La presidente chiede ai soci di intervenire. Ci sono alcune domande di chiarimento cui la presidente 

risponde. Al termine la presidente chiede ai soci di approvare la relazione presentata. La relazione è 

approvata all’unanimità. 

La presidente mette in votazione l’approvazione del bilancio. L’assemblea approva all’unanimità. 

La segretaria informa i soci che per potere fruire di deduzioni e detrazioni in sede di dichiarazione dei 

redditi IRPEF, i soci devono effettuare tramite bonifico bancario una “Erogazione liberale”, indicando con 

chiarezza questa volontà nella causale oltre al nome e cognome del donante e il suo codice fiscale. 

L’associazione provvederà a inviare alla agenzia delle entrate la comunicazione del ricevimento 

dell’erogazione liberale. La ricevuta del versamento bancario costituisce la prova del versamento da parte 

dei soci.  

La presidente comunica che l’associazione ha ricevuto l’autorizzazione a ricevere il 5 per mille delle imposte 

dichiarate al fisco. Per questo sarà necessario predisporre una campagna di informazione anche con la 

collaborazione della scuola. 

La presidente per quanto attiene al piano di attività 2024, comunica l’intenzione di sostenere le 

collaborazioni già attivate e le relative attività - laboratori coding con Laboratori Aperti e laboratori per le 

eccellenze con Mumble srl - e se possibile allargare con altre collaborazioni che possono essere di aiuto alla 

scuola e alla comunità. Propone infine di collaborare con i docenti di educazione fisica e con gli studenti per 

mettere a punto un set di abbigliamento per l’attività sportiva che possa essere prodotta in serie, che sia 

usabile nelle manifestazioni ufficiali e che sia anche a disposizione degli studenti e delle studentesse che la 

vogliono comperare, come elemento distintivo di appartenenza all’Ites Barozzi.  L’assemblea approva. 

La presidente propone di organizzare una occasione conviviale per favorire un miglior dialogo all’interno 

della scuola e tra la scuola e i membri dell’associazione. 

Due soci, Marco Rossi e Giorgio Monzani, si dichiarano disponibili ad incontri di orientamento al lavoro con 

gli studenti degli ultimi anni della scuola. I partecipanti prendono atto favorevolmente. 

Non essendoci più altro da discutere l’assemblea è tolta alle ore 19:20. 

Modena, 17 aprile 2024 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 

 


